
Al signor Sindaco 

         Comune di Gavardo 

 

Oggetto: Interpellanza relativa alla Farmacia Comunale di Soprazocco 

Il sottoscritto Silvio Lauro, capogruppo del gruppo consiliare Gavardo in movimento 

Tenuto conto che in maniera sempre più insistente circolano voci sulla presunta volontà 

dell’Amministrazione Comunale di mettere in vendita la Farmacia Comunale di Soprazocco 

Rilevato  che, a quanto noto, la situazione economica della Farmacia Comunale risulta essere 

complessivamente positiva  

Rilevato altresì che il servizio offerto dalla Farmacia Comunale risulta molto gradito ai cittadini di Gavardo 

Considerato che la Farmacia Comunale di Soprazocco è ormai uno dei pochi servizi comunali rimasti 

Considerato infine che tale scelta non è prevista nelle linee programmatiche approvate dal Consiglio 

Comunale il 13 giugno scorso (delibera n.44) che,anzi, a pagina 17 prevedono un ampliamento della 

Farmacia Comunale  

chiede 

se corrispondono al vero le voci relative alla volontà dell’Amministrazione Comunale di mettere in vendita  

la Farmacia Comunale di Soprazocco; 

In caso affermativo  

 quali sono i motivi che hanno portato a tale determinazione, diversa da quanto previsto nelle linee 

programmatiche approvate dal Consiglio Comunale 

 qual è la procedura prevista per la vendita 

 se, con la vendita, si può correre il rischio di chiusura  della Farmacia di Soprazocco e/o del suo 

trasferimento in altra zona del comune 

 se, in ogni caso, non  ritiene necessario  un preventivo dibattito in consiglio comunale e un 

confronto  con i cittadini gavardesi al fine di tener conto anche della loro valutazione. 

 

 

        Silvio Lauro 

      Capogruppo di Gavardo in movimento 

 

Gavardo, 16 gennaio 2015 

 


